

Eine verrückte Beziehung

Was die Weltmeisterschaft so an richtet

Von Skydive

Kapitel 13: Die Hoffnung stirbt zuletzt!!

Kapitel 13: Die Hoffnung stirbt zuletzt!!

Hi Leute hier bin ich wieder!!! Ich weiß das letzte Kapi hat eine eindeutige Überschrift doch passt die irgendwie nicht richtig zu dem Kap. XD Ich hab halt nix besseres gefunden. Sry. *Sky sich vor euch in den Staub wirft*

Viel Spaß beim Lesen!!

"reden" <denken>
~flüstern~ [russisch]
+~Flashback~+ °markierte Wörter°
{chinesisch} //Rückblick zum letzten Kap//
#deutsch# (meine dummen Kommentare)

//Doch dann sah er eine Tür am anderen Ende des Ganges. Doch plötzlich...//

Doch plötzlich... trat jemand hinter ihn.

"Halt! Wer bist du?"

Geschockt drehte Ray sich um.

"Ähhh... ja... ich bin... ich wollte..."

Die Wache sah Ray prüfend an, doch dann setzte sie eine freundliche Mine auf.

"Ahh, du bist es Ray, ich hatte dich erst gar nicht erkannt, ich dachte du wärst der, der die beiden Wachen niedergeschlagen hat. Da hab ich mich wohl geirrt."

<Oh man, wenn der wüsste das ich das wirklich war.>

"Ähh ja, schon gut."

"Ok dann mach mal fertig was du angefangen hast. Ciao, bis später vielleicht."

Die Wache ging weiter ohne weiter auf Ray zu achten.

<Puh, war das knapp, ich dachte schon mein letztes Stündlein hätte geschlagen.>

Langsam ging Ray weiter auf die Tür zu. Seine Schritte wurden immer langsamer,

denn er hatte wieder Zweifel daran, ob es richtig war was er getan hatte und ob ihnen wirklich helfen sollte. Schließlich blieb er gänzlich stehen.

** Bei Tyson und Co. **

"Oh man, Ray ist schon fast eineinhalb Stunden weg! Ob ihm und den anderen beiden was passiert ist?"

"Nein, bestimmt nicht Hillary, die sind doch keine Schluffies die nichts drauf haben."

"Ja Max, aber du kennst doch Boris."

"Ja Tyson, ist schon richtig, aber die drei haben dazu gelernt in Sachen Verteidigung."

"Mir lässt das alles trotzdem keine Ruhe."

"Und was gedenkst du zu tun, wenn du keine Ruhe hast, Hillary?"

"Ach Tyson, ist doch ganz einfach, wir gehen auch dahin!"

Nachdem die vier diese Idee gründlich überlegt hatten, kamen sie zu dem Schluss, wenn sie nicht innerhalb einer Stunde etwas von Ray, Tala oder Kai hören sollten, auch aufzubrechen.

** Bei Boris **

"Weil ihr mich in den Knast gebracht habt. Und die Zeit dort war nicht gerade angenehm für mich."

"Aber dafür können wir doch nichts das es dir dort schlecht erging. Du kennst die Gefängnisse in Russland. Das hättest du dir vor her überlegen müssen."

"Zügle deine Zunge Tala!"

Boris ging auf Tala zu, nahm ihn am Kragen und schlug ihn gegen die Wand. Tala rutschte an der Wand hinunter. Als er auf sah, lief ein kleines Rinnsal aus Blut seine Schläfe hinunter. Boris lächelte hämisch.

"Was willst du gegen mich ausrichten? Du kannst ja noch nicht mal dich beschützen, wie willst du denn dann Kai beschützen?"

"Ich beschütze Kai mit meinem Leben, für ihn würde ich alles tun, mein Leben ist unwichtig, im Gegensatz zu seinem!"

"Aber ohne dich kann er nicht weiter leben, also werdet ihr wohl doch beide sterben!"
Boris lachte auf. Dieses Lachen drang durch den halben Flur...

** In der Zwischenzeit bei Ray **

Ray stand in Gedanken versunken im Gang, als plötzlich ein irres Lachen in seine Ohren drang und ihn erschauern ließ.

<Es scheint aus Richtung der Tür zu kommen!? Ob Boris die beiden wohl dort gefangen hält?>

Ray ging nun wieder auf die Tür zu, mittlerweile rannte er. Endlich nach ihm unendlich langer Zeit stand er endlich vor dieser.

"Ich werde noch eine Weile Spaß mit euch haben und dann könnt ihr euch die Radieschen von unten angucken!"

"Und wenn schon, du wirst deine rechte Strafe bekommen!"

"Ach und wie soll das gehen, wenn ihr nicht mehr da seid. Wer soll es dann jemanden sagen??"

"Ich habe Ray gesagt er solle den anderen bescheid sagen und ihnen alles über die Abtei, über ihn und mich, über Tala und mich und über dich erzählen!"

